

Nama PD : RAFAELA KUSUMA KENDRA Kelas : IV
 NISN/NIS : 0128695680 / 2796 Fase : B
 Nama Sekolah : SDK Santo Yusuf Semester : Genap
 Alamat Sekolah : Jl. Diponegoro No 80 Tahun Pelajaran : 2022/2023

LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	97	Menunjukkan mencapai kompetensi sangat baik dalam mengenal diri sebagai pribadi yang unik, sehingga memunculkan rasa syukur dan mau mengembangkan keunikan dirinya bersama orang lain atau lingkungannya, mencapai kompetensi sangat baik dalam mengenal diri sebagai pribadi yang unik, sehingga memunculkan rasa syukur dan mau mengembangkan keunikan dirinya bersama orang lain atau lingkungannya.
2	Pendidikan Pancasila	82	Mencapai kompetensi baik dalam mengidentifikasi dan menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial budaya di lingkungan sekitar sebagai bagian tidak terpisahkan dari wilayah NKRI, serta mampu menampilkan sikap kerjasama dalam berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan.
3	Bahasa Indonesia	88	Mencapai kompetensi baik dalam memahami ide pokok, pesan lisan, informasi dari media audio, teks aural, dan instruksi lisan, mampu memaknai kosa kata baru dari teks yang dibaca, mampu menceritakan kembali informasi yang dibaca serta mampu menulis teks prosedur dalam rangkaian kalimat.
4	Matematika	86	Mencapai kompetensi baik dalam pengukuran panjang, berat, luas, volum benda menggunakan satuan baku, mengidentifikasi ciri-ciri berbagai bentuk bangun datar, serta mengurutkan, membandingkan, menyajikan, menganalisis data dalam bentuk tabel, diagram gambar dan diagram batang.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	82	Mencapai kompetensi baik dalam mengenal keragaman budaya, keanekaragaman hayati, kearifan lokal, sejarah di provinsi tempat tinggal, mengidentifikasi ragam bentang alam, membedakan antara kebutuhan dan keinginan, serta mengenal nilai mata uang serta mendapatkan nilai manfaat dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari.
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	88	Mencapai kompetensi baik dalam variasi gerak langkah kaki, gerak ayunan lengan, kombinasi gerak langkah kaki dan ayunan lengan dalam senam irama, kemampuan gerak bertumpu, gerak keseimbangan, gerak berpindah dan tolakan, kebugaran jasmani serta kebersihan dan kesehatan

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Capaian Kompetensi
			alat reproduksi dan pencegahan penyakit menular dan tidak menular.
7	Seni Budaya dan Prakarya	77	Mencapai kompetensi cukup baik dalam bermain dengan tata artistik, dapat menggunakan properti sesuai dengan fungsi tokoh yang diemban, serta dapat menceritakan ulang kejadian atau cerita yang diamati.
8	Bahasa Daerah	81	Mencapai kompetensi cukup baik dalam mengenal, memahami, melagukan, mengapresiasi tembang dolanan, mengenal dan memahami aksara jawa, sandhangan, serta mengenal, memahami, dan menulis kalimat menggunakan kata berimbuhan.

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1.	Pramuka	B	Baik, mampu menerapkan Dwi Darma dan cakap dalam memahami sejarah Kepramukaan; memahami sila-sila Pancasila; terampil dan kompak dalam melakukan permainan beregu.
2.	Tari	B	Baik, mampu memahami gerakan tari, perlu latihan untuk meningkatkan keluwesan dan ekspresi dalam melakukan gerakan.
3.	Lukis	B	Baik, memiliki keberanian, motivasi, serta mampu dalam menggoreskan peralatan ke dalam media bidang atau kertas gambar.
4	Komputer	A	Sangat baik, mampu mengetik dan membuat dokumen dalam aplikasi Ms Word.

Sakit	1
Izin	-
Tanpa Keterangan	-

Catatan Wali Kelas

Ananda anak yang hebat. Tingkatkan terus belajarnya di kelas V ya, Nak! Ibu yakin, Ananda pasti bisa!

Keputusan :

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke - 1 dan ke - 2 siswa ditetapkan

Naik ke kelas V (Lima)

Tinggal di kelas - (-)

Orangtua

Madiun, 16 Juni 2023

Wali Kelas



AGNES ARI SURYANDARI, M.Pd.



Mengetahui
Kepala Sekolah



ANTONIUS PANIDI, S.Pd.SD.